

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan pada pembelajaran Al-Qur'an dan Hadits melalui penerapan model pembelajaran *ARIAS* pada materi indahny*a* ikhlas dalam beribadah di kelas X IPS 2 MAN 1 Kota Cilegon dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi model pembelajaran *ARIAS* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas X IPS 2 MAN 1 Kota Cilegon pada materi indahny*a* ikhlas dalam beribadah. Terbukti hasil belajar siswa pada siklus I nilai rata-rata sebesar 74.24 yang menunjukkan bahwa pembelajaran dikatakan nyaris tercapai karena masih ada beberapa siswa yang belum mengerti dengan materi yang dibahas. Sedangkan pada siklus II nilai rata-rata sebesar 94.45 yang menunjukkan bahwa pembelajaran dikatakan sudah berhasil karena sebagian besar siswa sudah mengerti dengan materi yang telah disampaikan.

2. Implementasi model pembelajaran *ARIAS* dapat memberikan motivasi serta minat dalam sebuah proses pembelajaran, hal ini terlihat pada setiap siklus dalam aktivitas dan hasil tes siswa yang semakin meningkat. dimana peserta didik dapat mengaitkan pembelajaran dengan kehidupan sehari-hari dan mudah difahami, sehingga model pembelajaran *ARIAS* pada pembelajaran Al-Qur'an dan Hadits materi indahnyanya ikhlas dalam beribadah dapat lebih meningkatkan hasil belajar, lebih dimengerti dan dipahami untuk siswa sehingga pembelajaran lebih bermakna. Selain itu model pembelajaran *ARIAS* dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa dan aktivitas belajar guru. Hal ini dibuktikan dengan adanya peningkatan hasil pengamatan aktivitas siswa pada siklus I yaitu 75 dan masuk ke dalam kategori baik, karena siswa sudah mulai terlihat aktif dan sudah terlihat sikap percaya dirinya ketika pembelajaran, sedangkan pada siklus II yaitu 93.75 dan masuk ke dalam kategori sangat baik karena makin banyak siswa yang aktif dan menunjukkan sikap percaya diri dalam proses pembelajaran. Sedangkan peningkatan persentase

aktivitas guru pada siklus I sebesar 80 yang masuk ke dalam kategori Baik, sedangkan pada siklus II aktivitas guru sebesar 90. Nilai ini termasuk ke dalam kategori sangat baik, artinya dalam kategori ini banyak siswa yang aktif dalam pembelajaran dan menunjukkan rasa percaya dirinya ketika proses pembelajaran.

Berdasarkan hasil analisis data dengan penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa “hasil belajar Al-Qur’an dan Hadits materi indahnya ikhlas dalam beribadah dengan menggunakan model pembelajaran *ARIAS* pada kelas X IPS 2 Kota Cilegon meningkat”.

B. Saran-saran

Berdasarkan uraian yang telah dijelaskan di atas, maka hasil penelitian memberikan beberapa saran, yaitu sebagai berikut: Kepada kepala Dinas Pendidikan dapat meningkatkan kepedulian dan perhatian terhadap kepala sekolah, terutama mengenai hal-hal yang berkaitan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya sebagai pemimpin pada lembaga sekolah yang dipimpinnya, dan

dapat melaksanakan program pembinaan yang terus menerus disertai monitoring dan evaluasi program pembinaan kepada semua kepala sekolah.

Kepada kepala sekolah, hendaknya kepala sekolah mengirim Bapak atau Ibu guru Al-Qur'an dan Hadits untuk mengikuti seminar atau pun pelatihan-pelatihan serta senantiasa membuat inovasi-inovasi dalam proses pembelajaran. Kepada sekolah juga harus mau melakukan evaluasi diri dengan membuka lebar pendapat, kritik dan saran dari bawahan dalam rangka peningkatan etos kerja seluruh guru, dan dapat meningkatkan kualitas pendidikan.

Kepada Guru, hendaknya mencoba berbagai model atau metode pembelajaran yang lama atau yang terbaru, walau dengan taraf yang sederhana yang di mana siswa nantinya dapat menemukan pengetahuan dan pengalaman baru.